

Pendlerparkplatz wird verlegt

Achim. Bei vier Enthaltungen hat der Rat mit großer Mehrheit entschieden, dass der Mitfahrerparkplatz von der Uesener Feldstraße (L 156) an den Kreisverkehr zwischen Margarete-Steiff-Allee und Käthe-Kruse-Straße verlegt wird. Wie berichtet, ist diese Änderung des Bebauungsplans Nr. 59 „Erweiterung Ge-

werbegebiet Achim-Ost“ notwendig geworden, weil aufgrund des Ausbaus der Landesstraße dort nicht mehr genügend Platz vorhanden ist. Größter Kritiker der Verlegung ist WGA-Ratsherr Wolfgang Heckel, der den neuen Standort aufgrund seiner Lage als zu schlecht erreichbar einschätzt. KAP